



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Meriahkan HUT Satpam ke-44, Polres Tasikmalaya Kota Gelar Bakti Sosial Donor Darah di Taman Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FRN.CO.ID

Dec 7, 2024 - 16:26



Polres Tasik Kota – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Satpam ke-44, Polres Tasikmalaya Kota menggelar berbagai kegiatan sosial sebagai bentuk penghargaan terhadap pengabdian Satuan Pengamanan (Satpam) yang turut menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satu

kegiatan yang diadakan adalah bakti sosial donor darah yang dilaksanakan di Taman Kota Tasikmalaya.

Kegiatan donor darah ini bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Tasikmalaya, dan bertujuan untuk membantu memenuhi kebutuhan stok darah di rumah sakit serta memberikan manfaat langsung kepada masyarakat yang membutuhkan. Kegiatan ini juga dihadiri oleh anggota Satpam, PJU Polres Tasikmalaya Kota, dan masyarakat setempat yang antusias berpartisipasi dalam kegiatan sosial tersebut.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono melalui Kasat Binmas AKP Dede Tarman mengungkapkan rasa terima kasih kepada seluruh Satpam yang telah berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. "HUT Satpam ini adalah momen untuk merayakan kontribusi besar yang diberikan oleh Satpam dalam menjaga ketertiban di masyarakat. Selain itu, melalui kegiatan bakti sosial ini, kami berharap dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat, terutama dalam pemenuhan kebutuhan darah yang sangat vital," ujar AKP Dede, Sabtu (07/12/24)

Selain donor darah, kegiatan ini juga diisi dengan berbagai program sosial lainnya yang melibatkan masyarakat, seperti pemeriksaan kesehatan gratis dan pembagian sembako. Melalui kegiatan ini, Polres Tasikmalaya Kota ingin mempererat hubungan antara Polri, Satpam, dan masyarakat, serta memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.

Kegiatan bakti sosial ini berlangsung dengan lancar dan penuh antusiasme, menunjukkan semangat kebersamaan dalam rangka merayakan HUT Satpam yang ke-44. Polres Tasikmalaya Kota berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat.

Kontak: Polres Tasikmalaya Kota

Telp: [nomor kontak]

Email: [email Polres]

#PolresTasikmalayaKota #HUTSatpam44 #BaktiSosial #DonorDarah
#SinergiMasyarakat #KeamananTertib